

DEN ERFOLG GEZIELT STEUERN

Unter dem neu eingeführten Namen KAPAS leitet Johannes Kandlhofer zusammen mit seinen Partnern eines der größten privaten Steuerberatungsunternehmen von Österreich.

Die eigentliche Kunst seines Berufs liegt für den seit über 20 Jahren in Weiz tätigen Steuerberater Johannes Kandlhofer darin, im Wirrwarr der Verordnungen und Finanzierungsfragen, die eine Krise wie die Coronapandemie bringt, Durchblick zu schaffen: „Meine Philosophie ist, nicht in Paragrafen, sondern in Lösungen zu denken und den Weg zur Lösung für den Klienten auch nachvollziehbar zu beschreiben, denn wenn ich den Steuerberater etwas frage, muss seine Antwort meiner Zukunftsplanung Sicherheit geben“, erklärt Kandlhofer sei-

ne Überzeugung. Dem Klienten diese Qualität in allen Bereichen zu garantieren, ist auch unter dem neuen Namen KAPAS das ideelle Zentrum der traditionsreichen Steuerberatungskanzlei in Weiz, Gleisdorf und Fürstenfeld: „Nachdem sich unser Kanzleigründer, mein langjähriger Chef und Ausbilder Manfred Wesonig, vor mittlerweile mehr als zwei Jahren aus unserem Unternehmen zurückgezogen hat, habe ich zusammen mit meinen Partnern Ulrike Schickhofer, Jürgen Ritter und Rainer Trinkl die Kanzlei übernommen und so war es nun auch an der Zeit, unseren Firmennamen zu

ändern“, erklärt Johannes Kandlhofer. Aus der Wesonig + Partner Steuerberatung GmbH wurde so im heurigen Sommer die KAPAS Steuerberatung GmbH, was als Kurzform für Kandlhofer + Partner steht: „Unsere Klienten mit tollen Lösungen zu mehr Geld und Erfolg zu verhelfen, war immer mein berufliches Ziel. In diesem Haus, das nun KAPAS heißt, habe ich mein Handwerk von der Pike auf gelernt und freue mich, wenn ich in den kommenden Jahren mit meinen drei Partnern noch mehr zum Erfolg unserer Klienten beitragen kann, denn die vielleicht größten Leitlinien in einem Unternehmen wie unserer Kanzlei mit über 100 Mitarbeitern sind Verlässlichkeit, Vertrauen und Beziehungen, die oft über Jahrzehnte und Generationen gehen“, meint Johannes Kandlhofer.

Individuelle Beratung

Ein Steuerberatungsunternehmen von der Größe von KAPAS hat den Vorzug, dass es kaum eine Art von Geschäftsbereich gibt, in dem man keinen Klienten betreut hat, was zu spezieller Expertise in vielen Bereichen führt. So beschäftigt die Kanzlei Experten für internationales Steuerrecht oder für Sozialversicherungsrecht und hat ein umfassendes Wirtschaftsnetzwerk. Eine der vielen Besonderheiten von KAPAS ist etwa eine völlig eigenständige Buchhaltungsabteilung für Lebensmittelhandel und Tankstellen, die sich besonders im Franchisebereich spezialisiert hat: „Jede



PARTNER: Johannes Kandlhofer zusammen mit seinen drei Partnern Ulrike Schickhofer, Rainer Trinkl und Jürgen Ritter (v.l.).

KAPAS

STEUERBERATUNG

Mit uns können
Sie rechnen.



VORDENKER: „Als Vater von drei Töchtern ist es mir persönlich wichtig, dass in der Karriere von Frauen das Miteinander von Beruf und Familie eine Selbstverständlichkeit sein kann“, sagt Johannes Kandlhofer, KAPAS bietet daher eine kanzleieigene Kinderbetreuung.

Branche hat ihre Besonderheiten und daher sind unsere Mitarbeiter branchenspezifisch geschult“, erklärt Johannes Kandlhofer. Ganz wichtig ist daher bei KAPAS, dass jeder Klient seine fixen Berater zugeteilt bekommt und so eine wirklich individuelle Betreuung sichergestellt ist. Eine Besonderheit des Steuerberatungsunternehmens ist die KAPAS-Akademie, die eine unabhängige Fortbildung der Mitarbeiter garantiert. Sie organisiert aber auch beratenden Themenveranstaltungen für Klienten und erzeugt so ganz nebenbei ein freundschaftliches Netzwerk: „Die Akademie soll unseren Klienten Lösungen mit Weitblick vermitteln, die zum Erfolg führen“, sagt Kandlhofer.

KAPAS ist im österreichischen Vergleich eine sehr große Steuerberatungskanzlei, die aber dabei im besten Sinn des Wortes menschlich nachvollziehbar geblieben ist: „Wir sind total unabhängig und obwohl wir auch für Global Player arbeiten, hat unser typischer Klient durchschnittlich zwischen 0 und 50 Mitarbeitern – so ergibt sich

die Besonderheit, dass die meisten unserer Kunden vom Mitarbeiterstand her kleiner sind als wir selbst“, erklärt Kandlhofer. Gerade in dieser Bodenständigkeit liegt für Johannes Kandlhofer eine Quintessenz seiner Beratungstätigkeit: „Natürlich kann ich meinem Klienten vier oder fünf Möglichkeiten präsentieren, aber am Schluss möchte er konkret wissen, was er tun soll und

dann kann ich dem Klienten aus meinem breiten Einblick in die wirtschaftlichen Abläufe ganz persönlich das raten, was ich selbst an seiner Stelle machen würde. Das ist meine Leidenschaft für die Steuerberatung und mir lacht das Herz, wenn ich einen guten Ratschlag geben kann, der meinen Klienten entscheidend weiterbringt.“ ●

Claus Pressl

Gemeinsam durch die Krise

In den ersten fünf Monaten der Corona-Pandemie konnte KAPAS:

- € 6,376 Mio. an Kurzarbeitsbeihilfen vom AMS für die Klienten lukrieren.
- 487 Härtefallfondsanträge wurden gestellt, mit rund € 450.000,- gewährt staatlicher Förderungen.
- 40 Überbrückungsfinanzierungen mit € 7,365 Mio. Kreditvolumen AWS/ÖHT umsetzen.
- 2 Sonderfinanzierungen Startup-Hilfsfonds mit € 245.000 Kreditvolumen erreichen.

■ Diverse sonstige Förderungen (Corona-Familienhärtefonds, SFG-Förderungen Homeoffice etc.) erwirken.

Aktuell arbeitet KAPAS an rund 150 Anträgen für Fixkostenzuschüsse und seit 1.9.2020 wird an den Anträgen für die 7-%ige bzw. 14-%ige Investitionsprämie gearbeitet.

Derzeit sind insgesamt 8 Mitarbeiter von KAPAS speziell mit Beratung und Antragstellung für Klienten zu Förderungen beschäftigt, während in „normalen Zeiten“ nur zwei in diesem Bereich tätig waren.